



Boletín de prensa 46/2023

Ciudad de México, a 18 de abril de 2023.

**CDHCM SE SUMA A DEMANDA DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS
DE *SemMéxico***

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) rechaza las amenazas vertidas contra el portal *SemMéxico*, luego de haber sido hackeada por desconocidos.

SemMéxico forma parte de una agencia informativa regional en América Latina y el Caribe, con perspectiva de género, que produce informaciones locales en Cuba y México. La página mexicana de este colectivo informativo es dirigido por la periodista Sara Lovera.

El sitio denunció haber sufrido al menos 10 ataques durante los últimos seis meses con la intención de “tirar” la página. Este día lograron tomar control de su servidor y les dejaron un mensaje intimidatorio.

La CDHCM expresa su solidaridad con este colectivo de periodistas feministas y nos sumamos a su demanda de protección del gobierno de la Ciudad de México por medio del Mecanismo de Protección con el fin de garantizar su integridad personal como de su derecho a la libertad de expresión y a la libertad de información.

Este Organismo hace un llamado a que se realice una pronta investigación desde la policía cibernética y la Fiscalía de esta Ciudad. La Comisión dará seguimiento a este caso.